

Mike Pence visita Canadá para impulsar acuerdo comercial



Ottawa, 30 may (RHC) El vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, llegó a Canadá con la encomienda de dar un rápido impulso a la ratificación del nuevo acuerdo comercial de América del Norte, que incluye también a México.

Pence, se reunirá con el primer ministro Justin Trudeau, quien anticipó la víspera que ambos tendrían una 'conversación amplia'.

La visita a Ottawa se anunció el 17 de mayo, el mismo día en que el presidente Donald Trump eliminó los polémicos aranceles adicionales al acero y aluminio provenientes de Canadá y México.

Una decisión del jefe de la Casa Blanca que sacó del camino un importante obstáculo para la eventual ratificación del pacto, rebautizado como Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá (Usmca), que reemplazará al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan).

En noviembre los tres países rubricaron el acuerdo renegociado luego de casi 14 meses de intensas pláticas.(Fuente:[PL](#))



Radio Habana Cuba